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P r o t o k o l l

über die Sitzung Ortsrates der Ortschaft Mandelsloh am Donnerstag, 13.03.2025, 19:30 Uhr,
Begegnungsstätte Mandelsloh (Mensa Grundschule Mandelsloh), Wiklohstraße 19, 31535
Neustadt a. Rbge.

Anwesend:

Ortsbürgermeister/in

Stellv. Ortsbürgermeister/in

Mitglieder

Verwaltungsangehörige/r

Zuhörer/innen

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr
Sitzungsende: 21:10 Uhr

Herr Günter Hahn

Herr Tillmann Zietz

Frau Antje Bergmann
Herr Gianni Hilliger
Frau Stefanie Kuhlmann ab 19:50 Uhr
Herr Norman Kühn
Herr Matthias Rabe
Frau Heike Stünkel-Rabe
Herr Sven Wegener

Herr Dominik Rüffert Fachdienst Zentrale Dienste, Protokoll

Zuhörer/innen 5 Personen
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Herr Hahn eröffnet den öffentlichen Teil der Sitzung um 20:00 Uhr und begrüßt die
anwesenden Zuhörer/-innen.

Der Ortsrat Mandelsloh fasst einstimmig folgenden

Beschluss:

Das Protokoll über den öffentlichen Teil der Sitzung am 21.11.2024 wird genehmigt.

Herr Hahn berichtet, dass das Gelände gegenüber des Combi-Marktes für voraussichtlich drei
Jahre zur Unterbringung der Baumitarbeitenden der Firma Tennet (SuedLink) genutzt werde.
Ein Plan hierzu ist dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt.

Zum Baugebiet Wiekfeld berichtet Herr Hahn, dass vor August/September diesen Jahres keine
archäologischen Grabungen durchgeführt würden. Die Verträge für die Flächen der Zuwegung
seien bereits unterschriftsreif.

Der Ortsrat der Ortschaft Mandelsloh nimmt die vorliegende Informationsvorlage 2024/175/1
zur Kenntnis.

Eine Einwohnerfrage zur Pflasterung der Fläche gegenüber des Combimarktes und eine
Einwohnerfrage zu den Äußerungen von Frau Stünkel-Rabe in der Ortsratssitzung in Helstorf
werden in der Sitzung beantwortet.

Ein Einwohner erkundigt sich nach dem Stand der - durch die Stadt Neustadt a. Rbge. bis 2028
zu erstellende –Wärmeleitplanung. Er berichtet zudem, dass die Ortsdurchfahrt in Lutter bereits
seit 2015 erneuert werden solle. In dem Zusammenhang fragt er an, ob die Möglichkeit
bestünde ein Nahwärmenetz vor bzw. beim Aus-/Neubau der Straße zu realisieren, damit die
Straße ggf. nicht noch einmal aufgerissen werden müsse.

Antwort der Verwaltung:

„Die Stadt ist nach NKlimaG dazu verpflichtet bis Ende 2026 eine kommunale Wärmeplanung
vorzulegen. Da die Bundesvorgaben des WPG noch in die Gesetzgebung auf Landesebene
eingearbeitet werden, ist aktuell unklar, ob die Übergangsfristen für Neustadt bis Ende 2026
oder bis Mitte 2028 gelten. Aus diesem Grund ist vorgesehen, die kommunale Wärmeplanung
bis Ende 2026 abzuschließen. Diese analysiert die aktuelle Wärmeversorgungsinfrastruktur,
zeigt die Optionen für eine zukünftige Struktur und die für die Umsetzung notwendigen
Maßnahmen auf. Die eigentliche Umsetzung einer zukünftigen
Wärmeversorgungsinfrastruktur beginnt also erst nach Abschluss der kommunalen
Wärmeplanung. Bei aktuellen Straßenbaumaßnahmen wird aber bereits jetzt in der Planung
berücksichtigt, wie es in dem jeweils betroffenen Abschnitt weitergehen könnte.

1. Genehmigung des Protokolls über den öffentlichen Teil der Sitzung
am 21.11.2024

2. Berichte und Bekanntgaben

2.1. Beteiligung der Ortsräte; Stellungnahmen der Verwaltung zu den
Vorschlägen der Ortsräte zum Haushalt 2025

2024/175/1

3. Einwohnerfragestunde gemäß § 62 Absatz 1 des
Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes
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Die angesprochene Ortsdurchfahrt in Lutter ist eine Kreisstraße, die Sanierung war
ursprünglich für 2015 angekündigt, jedoch verschoben worden. Ein neues Datum ist von der
Region Hannover bislang nicht festgelegt worden. Wenn die Region die Planung wieder
aufnimmt, wird die Stadt insistieren, die künftige Wärmeversorgung bei der Baumaßnahme zu
berücksichtigen.“

Ein Einwohner fragt an, wie die „Sprinti“- Auslastung auf den Dörfern aussieht.

Antwort der Verwaltung:

„Uns wurde über die Region Hannover eine Heatmap übermittelt (s. Anlage 6). Dieser Karte ist
zu entnehmen, wo Sprinti besonders gut angenommen wird. Genaue Zahlen wurden uns durch
die Region Hannover nicht zur Verfügung gestellt.“

Ein Einwohner fragt an, ob der Mängelmelder seitens der Stadt Neustadt a. Rbge. genutzt wird.
Er wundert sich darüber, dass viele Mängel auf unerledigt stehen würden.

Antwort der Verwaltung:

„Ja, der Mängelmelder wird seitens der Stadt beinahe täglich genutzt. Bei tendenziell
steigender Meldungsrate sind seit 2017 über 4.000 Meldungen eingegangen, von denen der
weitaus größte Teil final abgeschlossen werden konnte. „In Bearbeitung“ befinden sich aktuell
6 % aller Meldungen, was verschiedene Gründe haben kann: So könnte sich die jeweilige
Meldung tatsächlich noch in Bearbeitung befinden; sie könnte andernfalls abgeschlossen, aber
vom Bearbeiter nicht als solches markiert worden sein (was bspw. bei Mehrfachmeldungen
oder zuständigkeitshalber erfolgter Weiterleitung an eine andere Behörde oder einen
Dienstleister mitunter vorkommt); oder die Meldung könnte irrtümlicherweise nicht
abschließend bearbeitet worden sein, was wiederum verschiedene Ursachen haben könnte.
Die Verwaltung wird ihre Altfälle bei Gelegenheit prüfen und ggf. aktualisieren/entfernen.“

Ein Einwohner fragt an, ob Jugendliche über 14 Jahren einen Spielplatz betreten dürfen.
Weiterhin möchte er wissen, wann der Spielplatz in Amedorf wiederhergestellt wird bzw. was
mit dem Gerüst dort passiert. Er weist zudem daraufhin, dass das Schild des Spielplatzes
erneuert werden müsse.

Herr Hahn berichtet von den vorliegenden Anträgen (Anlage 2) des Bürgerbus Samtgemeinde
Schwarmstedt e.V.

Der Ortsrat der Ortschaft Mandelsloh fasst einstimmig folgenden

Beschluss:

Der Bürgerbus Samtgemeinde Schwarmstedt e.V. wird für die Jahre 2022-2024 mit je 360,00
EUR – insgesamt 1.080 EUR - aus Ortsratsmitteln bezuschusst.

Herr Wegener stellt den Antrag des Schützenvereins Niedernstöcken e.V. (Anlage 3) vor.

4. Antrag Bürgerbus Samtgemeinde

5. Antrag Schützenverein Niedernstöcken
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Der Ortsrat der Ortschaft Mandelsloh fasst einstimmig folgenden

Beschluss:

Der Schützenverein Niedernstöcken e.V. wird mit 945 EUR für den Kauf einer Lichtpunktanlage
aus Ortsratsmitteln bezuschusst.

Herr Zietz stellt den Antrag der Dorfgemeinschaft Brase/Dinstorf (Anlage 4) vor.

Der Ortsrat der Ortschaft Mandelsloh fasst einstimmig folgenden

Beschluss:

Die Dorfgemeinschaft Brase/Dinstorf wird mit 1.000 EUR für die Anschaffung neuer Bänke aus
Ortsratsmitteln bezuschusst.

Ein Vertreter des Fördervereins der Feuerwehr Niedernstöcken stellt den Antrag des
Fördervereins (Anlage 5) vor.

Der Ortsrat der Ortschaft Mandelsloh fasst einstimmig folgenden

Beschluss:

Der Förderverein der Feuerwehr Niedernstöcken wird mit 2.000 EUR für die Anschaffung eines
neuen Zeltes für die Kinder- und Jugendfeuerwehr aus Ortsratsmitteln bezuschusst.

Herr Hahn berichtet, dass Frau Adamiec ihr Amt der Ortsvertrauensperson für Welze
niedergelegt hat. Dankenswerterweise würde Herr Heuer (Ortsvertrauensperson in
Mandelsloh) den Posten für die Übergangszeit wahrnehmen. Es wird derzeit nach einer neuen
Ortsvertrauensperson gesucht. Gegebenenfalls könne jemand aus dem
Dorfgemeinschaftsverein sich vorstellen den Posten zu übernehmen.

Frau Bergmann erkundigt sich nach den morschen Bänken vor der Kirche in Mandelsloh. Herr
Kühn sagt zu, dass er sich der Reparatur in Eigenleistung annehmen möchte.

Frau Bermann greift die Frage aus der Einwohnerfragestunde noch einmal auf und fragt an,
wann mit einer Wiederinstandsetzung des Spielplatzes in Amedorf zu rechnen ist.

Weiterhin fragt Frau Bergmann an, ob es möglich ist die Satzung der freiwilligen Feuerwehr
dahingehend zu ändern, dass die freiwillige Feuerwehr Mandelsloh künftig auch offiziell
„Feuerwehr Mandelsloh/Amedorf“ heißt. Sie berichtet hierzu, dass ihr aus Verwaltungskreisen
erklärt worden sei, dass dies zunächst als Antrag bzw. Vorschlag des Ortsrates beschlossen
werden müsse.

6. Antrag Dorfgemeinschaft Brase

7. Antrag Feuerwehr Niedernstöcken

8. Ortsvertrauensperson für Welze

9. Anfragen
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Herr Rüffert erläutert hierzu, dass ein entsprechender Vorschlag des Ortsrates aus
kommunalrechtlichen Gründen erst in der kommenden Sitzung des Ortsrates beschlossen
werden könne, da er nicht auf der Tagesordnung der heutigen Ortsratssitzung steht.

Frau Bergmann berichtet zu ihrer Anfrage zur Reparatur der Sirene in Amedorf, dass ihr der
zuständige Mitarbeiter in der Stadtverwaltung berichtet habe, dass derzeit keine Firma zur
Reparatur der Sirene gefunden würde.

Herr Rabe fragt an, wie der Stand bei der Verteilung des "Windpfennigs" ist.

Antwort der Verwaltung:
„Der Rat hat in der Dezembersitzung 2024 die Annahme der Zuwendungen beschlossen. Die
Zuwendungsvereinbarungen mit den Anlagebetreibern werden derzeit abgeschlossen. Mit
tatsächlichen Zahlungen aus diesen Verträgen ist frühestens 2026 zu rechnen.“

Mit einem Dank an die Anwesenden schließt Herr Hahn die Sitzung um 21:10 Uhr.

Im Auftrag

(zgl. Protokoll)

Neustadt a. Rbge., 01.04.2025

Der Bürgermeister Ortsbürgermeister



Gemarkung Mandelsloh
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Bürgerbus Samtgemein e Schwarmstedt e.V.

Bürgerbus Samtgemelnde Schwa rmstedt e.V.
Werkstr. 17, 29690 Schwarmstedt

Jahresbeitrag 2024 - Rechnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hahn,

Schwarmstedt, den 07.12.2024

nach krankheitsbedingten Ausfällen im alten Vorstand ist uns jetzt nach Durchsicht unserer
Unterlagen aufgefallen, dass die Gemeinde Niedernstöcken den vereinbarten Jahresbeitrag in Höhe
von 360,00 e/Jahr für das Jahr 2024 nicht gezahlt hat.

Wir bitten um überweisung von 360,00 e als Jahresbeitrag ftir den Betrieb des Bürgerbusses in
Niedernstöcken und Stöckendrebber im Jahr 2024 auf das untenstehende Konto bei der Volksbank
Lüneburger Heide.

Mit freundlichen Grüßen

Volksbank LOneburger Heide Kreissparkasse Walsrodc
IBAN: DE 21 2406 0300 8303 6482 00 BIC GENODEF 1 NBU IBAN DE: 69 2515 2375 0008 1850 50 BIC: NOLADE2 1 \VAL

ID-Nr. DE 12ZZZ 00000254766



Bürgerbug Samtgmeinde Schwarinstedt

Bürgerbus Samtgemelnde Schwarmstedt e.V.
Werkstr. 17, 29690 Schwarmstedt

Jahresbeitrag 2023 - Rechnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hahn,

Schwarmstedt, den 07.12.2024

nach krankheitsbedingten Ausfällen irn alten Vorstand ist uns jetzt nach Durchsicht unserer
Unterlagen aufgefallen, dass die Gemeinde Niedernstöcken den vereinbarten Jahresbeitrag in Höhe
von 360,00 E/Jahr mrdas Jahr 2023 nicht gezahlt hat.

Wir bitten urn Überweisung von 360,00 e als Jahresbeitrag für den Betrieb des Bürgerbusses in
Niedernstöcken und Stöckendrebber im Jahr 2023 auf das untenstehende Konto bei der Volksbank
Lüneburger Heide.

Volksbank Loneburger Fleide Kreissparkasse Walsrode
IBAN: DE 21 2406 0300 8303 6482 00 BIC GENODEF 1NBU 1BAN DE: 69 2515 2375 0008 1850 50 BIC: NOLADE2 I WAL

1D-Nr. DE12ZZZ00000254766



Bürgerbus Samtgemeinde Schwarmstedt e.V.

Bürgerbus Samtgemeinde Schwarmstedt e.V.
Werkstr. 17, 29690 Schwarmstedt

Jahresbeitrag 2022 - Rechnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hahn,

Schwarmstedt, den 07.12.2024

nach krankheitsbedingten Ausfällen im alten Vorstand ist uns jetzt nach Durchsicht unserer
unterlagen aufgefallen, dass die Gemeinde Niedernstöcken den vereinbarten Jahresbeitrag in Höhe
�Y �R�Q���� �� �� �� �� �� �� �¼ �� �-�D�K�U���I �u�u�U���G�D�V���-�D�K�U������ �� �� �� �Q �L�F �K�W���J�H�]�D�K�O�W���K�D�W��

Wir bitten um Überweisung von 360,00 als Jahresbeitrag für den Betrieb des Bürgerbusses in
Niedernstöcken und Stöckendrebber im Jahr 2022 auf das untenstehende Konto bei der Volksbank
Lüneburger Heide.

Mit freundlichen Grüßen

Volksbank LOneburger Heide Kreissparkasse Walsrode
II3AN: DE 21 2406 0300 8303 6482 DO BIC GENODEF 1NBU IBAN DE: 69 2515 2375 0008 1850 50 BIC: NOLADE2 I \VAL

ID-Nr. DE12ZZZ00000254766



SCHÜTZENVEREIN NIEDERNSTÖCKEN E.V.

SV NIEOERNSTOCKSN • HAmmEFISTEIN STS 15 • 31535 NEUSTAOT

Ortsrat Mandelsloh
Günther Hahn

Niedernstöcken, 06.02.2025

Antrag auf Unterstützung für den Kauf einer Lichtpunktanlage

Sehr geehrte Damen und Herren des Ortsrates Mandelsloh,

hiermit stellt der Schützenverein Niedernstöcken e.V. den Antrag auf finanzielle Unterstützung für die
Anschaffung eines Lichtpunktgewehrs (RedDot). Diese Investition dient der Erweiterung und
nachhaltigen Förderung unserer Jugendarbeit.

Aktuell nehmen jeden Mittwoch etwa 15 Kinder aktiv an unserem Training teil. Um den
Trainingsbetrieb weiter zu optimieren und die vorhandenen Übungsleiter zu entlasten, ist die
Errichtung einer zusätzlichen Schießbahn erforderlich. Hierfür benötigen wir ein weiteres
Lichtpunktgewehr, das den jungen Schützen ein modernes, sicheres und zeitgemäßes Training
ermöglicht. Das Schießen mit einer Lichtpunktanlage erfolgt munitionslos und bietet die Möglichkeit,
auch den kleinsten Teilnehmern - ohne die vom Waffengesetz geforderte Altersbeschränkung ab 6
Jahren - den Schießsport zu erleben. Wir Niedernstöckener sind in der glücklichen Lage, dass wir im
Jugendbereich starken Zulauf, auch aus den umliegenden Ortschaften, erfahren und möchten damit
zusätzlichen Anreize schaffen.

Wir bitten den Ortsrat Mandelsloh daher um eine finanzielle Unterstützung, um dieses Vorhaben
realisieren zu können. Die Förderung der Jugendarbeit ist ein wichtiger Bestandteil der Gemeinschaft
und trägt zur Entwicklung von Disziplin, Konzentration und Verantwortung der Kinder bei. Eine positive
Entscheidung würde dazu beitragen, unser Engagement für die Jugend in unserer Ortschaft weiter
auszubauen.
Ein aktuelles Angebot der Firma Allermann aus Ottersberg legen wir diesem Antrag bei.

Für weitere Inforrnationen oder ein persönliches Gespräch stehen wir lhnen jederzeit zur Vedügung.

Mit freundlichen Green

Email: svniedernstoecken@gmail.com

Schützenvereln Nledernsleicken e.V.
Niedernsleckener Sk. 19
31535 Neusiacit

dmaiF
svniedernsteieckenegmail.corn

4 Rc

Volksbank Hannover
IBAN. DE81 2519 0001 6371 0757 00
BIC/SWIFT VOHADE2HXX



Schützenverein NiedernstöCken e.V

31535 Neustadt

Angebot: 2025-300032

Belegnummer : 2025-300032

Vorgangsnummer :

Datum

Kundennummer

Bearbeiter

06.02.2025

: D20746

Bitte bei alien Rückfragen angeben !

vielen Dank für lhre Anfrage nach einem DISAG RedDot-Lichtpunktsystem fUr die Nachwuchsarbeit im Schützenverein Niederns(öcken
e.V., nachs(ehend unser Angebot:

Pos. Artikelnr. Bezeichnung Menge ME

1 132905 DISAG RedDot- / Feinwerkbau-Simulator-Set LG Holz 1 Stck
inkl. Anzeigegerät "MiniView II"

bestehend aus je
130251 Feinwerkbau Simulator Gewehr HOLZ

132921 DISAG RedDot Target (Laserziel)

132924 DISAG RedDot Laser
132926 Adapter / Aufnahme RedDot Laser

132932 DISAG RedDot Anzeigegerät
"MiniView II"

1 Stck
1 Stck
1 Stck
1 Stck
1 Stck

Einzelpreis

1.799,00

Bei Ausfail eines Trainingsgerätes stellen wir Ihnen sofort und kostenlos
eine Leihgerät für die Zeitdauer der Instandsetzung zur Verfügung

2 292466 Disag Halterahmen für RedDol Laserziel Gewehr 1 Stck 57,00

zur Aufnahme in den OpticScore Messrahmen

3 292438 OpticScore / RedDot Datenleitung gekreurt, lm 1 Stck 34.00
vom ReDot-Ziel zum OpticScore Messrahmen

Und zur Förderung der Grundlagen einer guten Schießtechnik bei den Kids aus der
Nachwuchs-Abteilung liefern wir bei Auftragserteilung das DISAG RedDot-Gewehr-Set
komplett mil:

4 584825 Sportschiessen mehr Wissen - besser Treffen 1 Stck 16,95

von Dr. Klaus Wiegand

Anschrift:
Schieß-Sport-Center ALLERMANN
Heinnch Allermann GmbH
Alter Weg 61

28870 Ottersberg

Amtsgericht Walsrode: HRB 120065

Kontakt:
Telefon 0 42 05 / 39 400
Telefax 0 42 057 39 40 39

Internet www.allermann.de
E-Mail info@allermann.de

USt.IdNr: DE 116 734 212

abzgl 100,00 %

Übertrag 1

Gesamtpreis

1.799,00

57,00

34,00

16.95

-16,95

1.890,001

Bankverbindungen:
Volksbank e.G. IBAN DE13 2916 5681 0011 4790 00
Wümme-Wieste BIC GENODEF1SUM

Kreissparkasse IBAN
Verden BIC

DE21 2915 2670 0012 0026 14
BRLADE21VER

Geschäftsführer: Henning Allermann
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incl. MwSt. mit Steuercode

incl. MwSt. mit Steuercode

Nettobetrag 1588,24 EUR zzgl. USt 301 ,76 EUR

502 7,00 % aus 0,00 0,00

501 19,00 % aus 1.890,00 301,76

Endsumme EURI 1.890.00

Die Preise sind einschl. gesetzlicher Mehrwertsteuer und gültig ab unserem Lager Ottersberg bei kornpletter Abnahme. Die
Lichtpunktanlage mitsamt Zubehör ist (i.d. R.) sofort ab Lager lieferbar. Hierbei gilt: Zwischenverkauf vorbehalten.
Vor Abholung die Ware bitte telefonisch reservieren

Für die Vorführung bzw. Einweisung in das System, sowie Gegenüberstellung zu anderen Modellen, sprechen Sie bille im Voifeld
telefonisch einen Termin mit uns ab.

Das Angebot ist gültig bis zum 28.02.2025

lch hoffe, dass lhnen das Angebot zusagt, und würde mich freuen Ihnen die Lichlpunktanlage lietern zu dürfen. Für Rückfragen
stehe ich gerne zu Ihrer Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Anschnft:
Schieß-Sport-Center ALLERMANN
Heinrich Allermann GmbH
Alter Weg 61

28870 Ottersberg

Amtsgericht Walsrode: HRB 120065

Kontakt:
Telefon 0 42 05 / 39 400
Telefax 0 42 05 / 39 40 39

I nternet www.allermann.de
E-Mail info@allermann.de

USI.IdNr.: DE 116 734 212

Bankverbindungen:
Volksbank e.G. IBAN DE13 2916 5681 0011 4790 00
Wurnme-Wieste BIC GENODEF1SUM

Kreissparkasse !BAN
Verden BIC

0E21 2915 2670 0012 0026 14
BRLADE21VER

Geschäftsführer: Henning Allerrnann



Ortsrat Mandelsloh

02.03.2025

Sehr geehrter Ortsrat, sehr geehrter Herr Hahn,

Wir, die Dorfgemeinschaft Brase/Dinstorf möchten Sie um Finanzielle Unterstützung bitten.

In unserem Ort gibt es bei unserer Grillhütte am „grünen Fleck" eine rustikale Sitzgarnitur aus
drei alten Eichenstämmen sowie einen dazu passenden stabilen Tisch. Diese wird bei
Veranstaltungen der Dorfgemeinschaft, bei dem wöchentlichen Eis Essen des mobilen
Eiswagens oder auch zum pausieren von Fahrradfahren etc. gerne genutzt.

Leider sind die Stämme/Holzbalken im Laufe der Zeit und durch die Witterung stark veraltet
und morsch. Wir planen deshalb in diesem Frühjahr eine Erneuerung der kompletten Garnitur.

Für diese Investition würden wir uns über eine Zuwendung aus Ortsratsmitteln in Höhe von
ca. 1000€ sehr freuen. Vielleicht besteht die Möglichkeit bei der kommenden Ortsrat
Versammlung unser Vorgehen mit in die Planung aufzunehmen.

Ein preisliches Angebot wird von unseren heimischen Holzbau Unternehmen Hemme erstellt
und zur nächsten Ortsrat Versammlung vorgelegt. Die Kosten belaufen sich schätzungsweise
auf etwa 2000E.

Mit freundlichen Green im Namen des gesamten Vorstandes

(1. Vorsitzender der Dorfgemeinschaft) AJdö —
(



Förderverein der Feuerwehr Niedernstöcken

Niedemstöckener straße 13a, 31535 Neustadt

An den Ortsrat Mandelsloh 27.02.2025

Antrag auf Unterstützung fiir die Anschaffung eines SG30-Zeltes für die Kinder- und
Jugendarbeit in der Feuerwehr

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen des Förderverein der Feuerwehr Niedemstöcken beantragen wir hiermit finanzielle
Unterstützung für die Anschaffung eines SG30-Zeltes fiir unsere Jugendarbeit.

Unsere Kinderfeuerwehr, derzeit 16 Mitglieder, engagiert sich aktiv in der offenen und
verbandlichen Jugendarbeit in Niedemstöcken, Stöckendrebber, Dinstorf und Brase. Ein
zentrales Element unserer Aktivitäten ist das jährliche Zeltlager, egal ob Region,
Brandabschnitt oder Stadt.

Da wir eng mit der Jugendfeuerwehr Mandelsoh zusammenarbeiten und mittlerweile schon
16 Jugendliche an die Jugendfeuerwehr übergeben haben, benötigen wir dringend ein robustes
Gruppenzelt vom Typ SG30 um das Zeltlager bestreiten zu können.

Begründung:

�‡���L�Q���X�Q�V�H�U�H�P ���%�H�V�W�D�Q�G���E�H�I�P �G�H�W���V�L�F�K���G�H�U�]�H�L�W���Q�X�U���H�L�Q���6�*�������= �H�O�W�����L�Q���G�H�U���Q�X�U���������.�L�Q�G�H�U
untergebracht werden können. Wir nutzen das Zelt sowohl fiir die Kinderfeuerwehr als auch
fiir die Jugendfeuerwehr, welches viel zu klein ist. Um weiterhin arn Zeltlager teilnehmen zu
können, benötigen wir Ihre Unterstützung.
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Die Kosten fiir das SG30-Zelt belaufen sich auf ca. 4000E. Wir würden uns sehr über eine
Unterstützung des Ortsrats in Form eines Zuschusses oder einer anteiligen Kostenübernahrne
freuen.

Geme stehen wir für weitere Informationen oder eine persönliche Vorstellung des Antrags zur
Verfügung. Über eine positive Entscheidung würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Vorsitzender des Fördervereins,

2,000




	Sitzungsdokumente
	ProtokollOR Ö
	öff. Anlage 1_ Containeraufbau Gelände ggü. vom Combi
	öff. Anlage 2_ Antrag Bürgerbus Schwarmstedt_Geschwärzt
	öff. Anlage 3_ Antrag Schützenverein Niedernstöcken_Geschwärzt
	öff. Anlage 4_ Antrag DG Brase-Dinstorf_Geschwärzt
	öff. Anlage 5_ Antrag Förderverein Feuerwehr Niedernstöcken_Geschwärzt
	öff. Anlage 6_ Sprinti Nachfrage Neustadt 2502_2503_Geschwärzt


